



DOI: 10.18572/2071-1190-2022-1-26-29

НАКАЗАНИЯ, СВЯЗАННЫЕ С ЛИШЕНИЕМ ПРАВА ЗАНИМАТЬ ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ДОЛЖНОСТИ ИЛИ ЗАНИМАТЬСЯ ОПРЕДЕЛЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ, В ЗАРУБЕЖНЫХ СТРАНАХ

**Бородина Анастасия Михайловна,
адъюнкт Академии права и управления
Федеральной службы исполнения наказаний (Академия ФСИН России)**
am.borodina@mail.ru

Цель данного исследования — уголовное законодательство и иные источники, принимаемые в зарубежных странах, устанавливающие порядок назначения наказаний, связанных с лишением права осужденного занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью. В статье рассмотрены наказания, связанные с поражением в правах, применяемые в нашей стране в различные периоды. Приведена статистика применения лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью в качестве дополнительного вида наказания.

Ключевые слова: лишение права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, уголовно-исполнительная инспекция, наказания, не связанные с изоляцией от общества, уголовное наказание, англо-американская правовая семья, романо-германская правовая семья.

PUNISHMENTS IN FOREIGN COUNTRIES INVOLVING DEPRIVATION OF THE RIGHT TO OCCUPY CERTAIN POSITIONS OR ENGAGE IN CERTAIN ACTIVITIES

Anastasia M. Borodina
Junior Scientific Assistant of the Academy of the FPS of Russia

The purpose of this research is to study criminal legislation and other documents adopted in foreign countries that establish the procedure for imposing punishments related to the deprivation of the right of a convicted person to hold certain positions or engage in certain activities. The article discusses the penalties associated with the defeat of rights applied in our country in different periods. Statistics are provided on the use of deprivation of the right to hold certain positions or engage in certain activities as an additional type of punishment.

Keywords: deprivation of the right to hold certain positions or engage in certain activities, punishments not related to isolation from society, criminal punishment, Anglo-American legal family, Romano-German legal family.